

## Investigación

# 3,6 millones de euros para investigar la diabetes

### Redacción

■ La Asociación Europea para el Estudio de la Diabetes (EASD), la Fundación Internacional para la Investigación de la Diabetes Juvenil (JDRF) y Novo Nordisk A/S anunciaron hace escasas semanas, dos iniciativas nuevas para potenciar la investigación de la diabetes en Europa. La primera de estas iniciativas se centrará en la diabetes Tipo 1 y recibirá fondos de cada una de estas tres entidades, la segunda se centrará en la diabetes Tipo 2 y contará, únicamente, con los fondos de la EASD y de Novo Nordisk A/S. Esta alianza exclusiva y sin ánimo de lucro entre entidades del sector privado, supone la consolidación de

### ALIANZA

*Tres entidades sin  
ánimo de lucro se  
unen para recaudar  
y gestionar fondos  
de investigación*

una serie programas de investigación puestos en marcha con gran éxito por dichas entidades, en el 2000, las cuales han comprometido, de forma conjunta, un total de 3,6 millones de Euros (4,5 millones de dólares estadounidenses), asegurando así financiación para toda una gama de programas europeos para la investigación de la diabetes en los próximos tres años. El programa para la diabetes de Tipo 2 se centrará en dar apoyo a la investigación de la diabetes en niños y jóvenes, estrechando la relación entre obesidad y diabetes.